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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

médicaments
Question écrite n° 129876

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de
la santé, chargée de la santé, sur les conditions dans lesquelles sont effectués les conditionnements des
médicaments qui très souvent ne correspondent pas aux besoins exprimés dans les ordonnances des
médecins, d'où l'importance du gaspillage qui se traduit par une dépense supplémentaire de l'assurance
maladie. Sans doute n'est-il pas possible de faire correspondre exactement le besoin et la demande pour tous
les cas individuels qui se présentent. Il lui demande cependant si une amélioration peut être apportée pour les
remèdes les plus utilisés et les soins les plus courants en standardisant les produits correspondant aux besoins.
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